Die Oberbürgermeisterin



Protokollauszug öffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Mitte vom 22.06.2005

Zu Ö 11 Betreff: An der Glashütte - Straße als Abzweig zur Weststraßehier: Straßenbenennung ungeändert beschlossen A 62/0009/WP15

Die Sitzung wird für 15 Minuten unterbrochen.

Herr Hugot und Frau Philippen schließen sich dem Beschlussentwurf der Verwaltung an.

Beschluss:

Einstimmig nennt die Bezirksvertretung Aachen-Mitte die von der Weststraße abgehende, vorhandene Privatstraße einschließlich der durch Neubebauung entstehenden Verlängerung "An der Glashütte".